



Nuevamente mejora calificación crediticia de Veracruz: HR Ratings

La calificadora internacional de crédito HR Ratings mantuvo la calificación BBB al gobierno de Veracruz que dirige Cuitláhuac García Jiménez, aunque modificó la perspectiva económica de “estable” a “positiva”.

Las finanzas del gobierno de Veracruz continúan sólidas, pese a la emergencia sanitaria por la que atraviesa el país, la administración estatal ha podido hacer frente a la contingencia sanitaria por COVID-19 y de forma paralela reorganizar sus estructuras financieras. Una muestra clara de ello es que la calificadora internacional de crédito HR Ratings cambio la perspectiva económica de Veracruz de “estable” a “positiva”.

En un año y medio, la calificadora HR Ratings ha venido evaluando positivamente la capacidad crediticia del gobierno que dirige Cuitláhuac García Jiménez, el año anterior, gracias a un eficiente programa para disminuir la deuda, la calificadora internacional mejoró la evaluación financiera del Gobierno de Veracruz.

Hoy, en su primera evaluación del año y gracias a que la Secretaría de Finanzas y Planeación (Sefiplan) siguió al pie de la letra las instrucciones del gobernador, Cuitláhuac García Jiménez de tener un gobierno con orden financiero, austero y enfocado a solventar los pasivos y no contraer más deuda, HR Ratings ha mejorado su calificación sobre Veracruz.

HR Ratings valoró el orden, la transparencia y disciplina en el manejo de los recursos públicos de los veracruzanos y por ello mantuvo su calificación de BBB, pero cambió su perspectiva de estable a positiva.

Esta primera calificación de 2020 ratifica el buen manejo de las finanzas en Veracruz y envía un mensaje de confianza al buen manejo de los recursos, ya que en 2019 se logró un Superavit primario de 8.5% comparado con el 2.6% de los ingresos totales, logrando así la entidad mejorar significativamente su liquidez al cierre de 2019 lo que le permite hacer un buen manejo de la deuda.

El gobierno de Veracruz también mejoró sus acciones de refinanciamiento y para este año, la calificadora prevé que la deuda baje a un promedio de 12.3% de los ingresos de libre disposición, menor a lo proyectado lo que significa más recursos para atender las demandas más sentidas de la gente.

La calificadora internacional de crédito HR Ratings mantuvo la calificación BBB al gobierno de Veracruz que dirige Cuitláhuac García Jiménez, aunque modificó la perspectiva económica de “estable” a “positiva”. Esta primera calificación del año y cotejada con las del año anterior, ratifica el orden, disciplina, transparencia y austeridad financiera con que se rige la actual administración estatal.